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永遠不要害怕新的嘗試

1B 李月婷

  古語有云︰「失敗乃成功之母」，這說明了失敗並不可怕。

失敗得愈多，過程愈艱難，最後得到的成功，必定是更加美好的

結果，所以永遠別害怕新的嘗試。

  人為什麼會害怕新的嘗試？驕傲的人會認為，失敗顯得自己

很沒用，簡單來說，他們就是害怕出醜。自卑的人，當然也喜歡

成功，但同時更害怕新的嘗試。他們擔心嘗試失敗的話，那僅有

的自信心便會受到更沉重的打擊。

  大家都想由他人去做出醜的事；大家都想等別人做出了結果

來，再確保沒有意外之後，才自己去做；大家都害怕挑戰、面對、

嘗試……。

  我卻認為，塞翁失馬，焉知非福？就算嘗試真的失敗了，也

不代表不會有另一種意想不到的好結果。即使達不到原本的目的，

但你可能會得到一次新的經歷呢！這就是所謂的「不看結果，只

看過程」。只要過程中努力了、拼命了，就算最後真的「失敗」了，

但那也是值得的，因為你已踏出了第一步 — 你做了以前自己不

敢做的事！

  有人視新的嘗試為惡魔，令人望而生畏，避之則吉，但也有

人視其為新的機遇。害怕新嘗試的人，總會找各種藉口去安慰自

己，讓自己放棄、逃避。把新的嘗試看成是天使，它會帶你領略

嶄新的體驗和滋味，它能帶你去找「鼓舞」；把新的嘗試看成是

惡魔，你只會見到失敗的苦果，它也只會帶你去找「打擊」。它

是天使？還是惡魔？這個得靠你的心態來決定了。

  新的嘗試，新的挑戰，一直都在生活之中，一直都在你我的

身邊，你想墨守成規、刻板地活着，還是用青春和熱血，去挑戰、

去嘗試你以前不敢做的事情？
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